## **ACTUALIDAD EN IMAGENES**



## 50 ANIVERSARIO DEL COLEGIO "DON CRISTÓBAL"

El antiguo Colegio "San Luis Gonzaga" que con tanto cariño, fundó el querido y recordado Don Cristóbal del Río y del Barco, y a quien debe su actual denominación de COLEGIO "DON CRISTÓBAL", ha cumplido sus primeros CINCUENTA AÑOS de existencia.

Ahora y con motivo de la Semana Santa se ha celebrado un Concurso Infantil de dibujo, que ha tenido como tema "LA SEMANA SANTA", y en el que han participado todos los alumnos del Centro, desde Educación Infantil a 8.º de Educación General Básica, concediéndose tres premios por cada uno de los cursos, consistentes en 1.º Un viaje a Toledo con todos los

gastos pagados; 2.º Equipo deportivo y 3.º Material de dibujo.

En fechas sucesivas se irán desarrollando otros actos tanto culturales como deportivos y recreativos que se han de celebrar para conmemorar el repetido CIN-CUENTA ANIVERSARIO del Colegio.

Es de destacar el libro que se editará en fechas próximas, en el que se recoge la historia del Centro cuyos autores son Don Francisco Menchén Bellón, Inspector Jefe del Ministerio de Educación y Ciencia y varios catedráticos, todos ellos antiguos alumnos del citado Colegio.

## JUSTICIA SOCIAL

¡Vaya palabritas de consenso! Ésta es la frase que podemos leer en "esto" que podríamos denominar antiguo negocio y bien comparado con los actuales, porque todos están con la crisis hasta el cuello.

¿Quién será capaz de levantar este muerto?

Sabemos, ya que lo estamos sufriendo en nuestras propias carnes, que España se encuentra en venta: empresas a medio producir, despidos de personal, expedientes de crisis, cierre por ruina, regulación de empleo... Todos los días aumenta el paro, hasta que el mismo Gobierno actual no pueda ni hacer frente a estos pagos y lleguemos al embargo general, porque no quedará dinero ni para hacer frente a los pobres jubilados, aquellos que sacaron a la antigua España y que hasta hoy han vivido de las rentas, pero ya se terminó el capital del "amo" y ahora tenemos que decir: jugamos todos o rompemos la baraja!, también aquél de: ;nos calentamos todos o le pegamos la patada al brasero! Éste es el momento propicio, las elecciones están ahí, próximas. Dejemos de pensar que todos, en nuestras casas, tenemos frigorífico, T.V., en la mayoría de los casos coche y una Seguridad Social... y unas calles asfaltadas, esto se hizo con nuestro dinero ¿cuánto pagaba vd. antes? ¿y ahora?, que cada mes tiene subida de impuestos, y de su nómina ¿cuánto le retienen?

La pequeña y mediana empresa que es la gallina de los huevos de oro y aún siendo quien está sacando las castañas del fuego, cada vez cierran más, porque la competencia de los "grandes" (que también cierran) se los comen.

He aquí la justicia social: más trabajo; fomentarlo y dejarnos de historias de hacer pueblos bonitos ocultando la verdad, como si aquí no pasara nada.

